

## キリストを現代に伝える人たち ～荻野 吟子～

4月から、NHK連続テレビ小説「虎に翼」が始まりました。司法が男性中心の世界とされていた時代、女性初の弁護士の人、そして、初の女性判事および家庭裁判所長となった三淵嘉子（みぶちよしこ）をモデルとして、女性が果敢に新しい道を切り開いていく姿を描いています。

それより70年ほど前、やはり男性中心の世界だった医療の道で、新しい道を切り開いた女性がいました。荻野吟子（おぎのぎんこ）です。彼女は、自身の病氣治療を受けたことをきっかけに、女医の必要を痛感します。「自分はまだ治療を受けられたからよかった。女性だというだけで、治療も受けられずにいる人たちがいる。そんな人たちのために、自分が女性初の医者になろう。」こう決意した彼女は、周囲の猛烈な反対を押し切って、医者となる道を突き進んでいきます。そしてついに、明治18年に診療所「産婦人科荻野医院」を開業します。やがて彼女は聖書に出会います。そして、「人は医学だ



けでは救われない。本当に人を幸せにするのは、イエス・キリストの救いだけだ」と悟った彼女は、クリスチャンとして歩む道を選びます。クリスチャンの夫と共に、移住先の北海道で日曜学校を創設したり、キリストの救いを伝える働きに尽力しました。なおかつ、地域の女性のための会を組織して指導に当たりながら、女性の生活と地位の向上のためにも労を惜しみませんでした。

「人が自分の友のためにいのちを捨てること、これよりも大きな愛はだれも持っていません」。このキリストの言葉は、聖書の真理を表しています。彼女はこの真理と出会い、聖書の言葉を深く心に刻んでいたとされています。

男女、貧富、世代、国籍といったあらゆる違いの分け隔てなく、全ての人をイエス・キリストは友と呼んで愛し、ご自分の命と引き換えに救いを与えてくださったのです。このキリストの救いを通して、私たちもあらゆる違いを超え、本当の幸せをいただくことができるのです。私たちも、キリストの真理に出会い、キリストを通して本当の幸せを与えていただきたいと思います。

男女、貧富、世代、国籍といったあらゆる違いの分け隔てなく、全ての人をイエス・キリストは友と呼んで愛し、ご自分の命と引き換えに救いを与えてくださったのです。このキリストの救いを通して、私たちもあらゆる違いを超え、本当の幸せをいただくことができるのです。私たちも、キリストの真理に出会い、キリストを通して本当の幸せを与えていただきたいと思います。

男女、貧富、世代、国籍といったあらゆる違いの分け隔てなく、全ての人をイエス・キリストは友と呼んで愛し、ご自分の命と引き換えに救いを与えてくださったのです。このキリストの救いを通して、私たちもあらゆる違いを超え、本当の幸せをいただくことができるのです。私たちも、キリストの真理に出会い、キリストを通して本当の幸せを与えていただきたいと思います。



2024

6月号 202

宝塚栄光教会

## 主を知ろう

雨の多い季節です。雨の日が続くと、気持ちもふさがちになりますね。しかし、植物や農作物の生長にとって、無くてならないものです。

聖書では、雨は神の祝福の象徴です。旧約聖書にこうあります。「私たちは知ろう。主を知ること切に追い求めよう。主は暁（あかつき）のように確かに現れ、大雨のように私たちのところに来られる。地を潤す、後の雨のように。」（ホセア書6章3節）

天地を創造された神の前に、私たちは傲慢であり、自己中心的な罪深い者で、そのままでは滅び行く者でした。それでも神は、そのような私たちを愛して下さり、ひとり子イエス・キリストをこの世に送り、十字架におかけになりました。

それは、私たちを罪から救うためでした。このキリストを信じれば、私たちはどんな罪も赦され、救われます。そして、神に喜んでいただける生き方を始めることができます。

私たちは、知らなければならないことがたくさんあります。しかし、本当に知らなければならないことを、案外知らないのではないのでしょうか。自分がどう生きていくべきか、何のために生きているのか、死んだあとは自分がどこへ行くのかなど、未解決のままになっているのではないのでしょうか。

そのことは、何によって知ることができるのでしょうか。それは、天地を創造された神の愛、私たちを罪と汚れから救う道を与えてくださったキリストの愛を知ることです。

主を知るとは、この神の愛を知ることです。そうすれば、私たちに与えられた恵みの大きさが分かります。頭で理解するとか、納得するとかいうのではなく、これを体験するのです。そこから私たちの生き方や、死の問題、さらには子育てや人間関係の問題など、あらゆることに解決がつかます。

あなたは、本当に知るべきお方を知っておられますか。主のほうでは、あなたのことをよくご存知で、待っておられます。

## 教会のひとこま 母の日のフラワーバスケット

今年も美しい母の日の花かごでした!!母の日に感謝を表したいとの願いが、教会の園芸係に伝えられました。用意された花かごを腕に抱えて帰って行く方々の顔は、お花のように美しく輝いていました。



### 集会のご案内

**礼拝 日曜日 午前10:30～11:40**  
讃美歌を歌い、祈りをささげ、聖書から語られるメッセージに耳を傾けます。

**子どもチャペル 日曜日 午後1:00～2:00**  
子どもたちのために聖書のお話が語られます。楽器を使って楽しく賛美します。幼児から中高生が対象です。

**祈祷会 水曜日 午後7:30～9:00**  
聖書のメッセージを聞いて、心を合わせて祈りをささげる時間です。  
どなたでもお越しください。

# 宝塚栄光教会 牧師：岩間 洋

〒665-0021 宝塚市中州1-15-9 TEL:0797-73-6076

E-mail: info@takara-eikou.com https://www.takara-eikou.com

礼拝 毎週日曜日  
10:30～11:40

希望のダイヤル（聖書のお話）  
0797-77-3746  
毎週更新。24時間つながります。  
ホームページからも利用できます。

インターネットでも  
配信中





「キササゲ」 — ノウゼンカズラ科の落葉樹 —

樹高がまっすぐに伸びた 大きな木である

5~10m以上にもなるという

そして 大きな葉は 20cmぐらいの広い卵形である

この葉が 桐の葉の形によく似ている

キササゲは中国原産の木で 日本には薬用として渡来した 帰化植物である

今は 日本各地の湿った場所に 野生化している

夏の初め頃 枝の先に 漏斗状の淡い黄色の花を咲かせる

内側に紫色の斑点がある

花の後にできる果実は 長さ30cmほどである

細長いサヤで 垂れ下がっている

このキササゲの果実は カリウムを含んでいて 腎臓疾患の利尿薬となる

庭木として植栽される他 花材としても使われる

中国では 材を版木にしたという

高い木の上に 無心に咲くキササゲの花

誰に見せなくても 気品ある花の存在に驚いている

雨も雪も ひとたび天から降れば

むなしく天に戻ることはない

それは 大地を潤し 芽を出させ 生い茂らせ

種蒔く人には種を与え 食べる人には糧を与える

イザヤ55章 (聖書)